



Participez au

CONCOURS

PRAIRIES FLEURIES 2017 PLATEAU DE L'AUBRAC

Chaque agriculteur volontaire peut inscrire à ce concours, une prairie de fauche de son exploitation, sur laquelle il estime que l'équilibre agri-écologique est le meilleur : prairie à la flore diversifiée et présentant une production fourragère de qualité, en quantité suffisante pour occuper une place forte dans le système d'exploitation.

INSCRIPTIONS

du 27 mars
au 30 avril

Réservé aux
exploitants agricoles

Plus d'informations au verso 

Organisateurs :



agri-environnement et gestion de l'espace en Lozère

Partenaires financiers :



Le concours Prairies fleuries 2017 sur le plateau volcanique de l'Aubrac est cofinancé par l'Union européenne dans le cadre du Fonds Européen Agricole de Développement Rural.

